

新しい年のスタートです!

新しい年を迎える子どもたちとともに元気に新学期をスタートできることを大変うれしく思います。冬休みは家族と過ごす時間や、ゆっくりと自分の好きなことに取り組む時間を持てたでしょうか。

1月は、一年の始まりにふさわしく「目標を立てる」大切な時期です。小さなことでも構いません。「毎日元気でいさつする」「宿題をきちんとやる」「友達にやさしくする」など、自分で決めたことを続けることが、必ず大きな力になります。

学校では引き続き、子どもたちが安心・安全に過ごせる環境づくりを行い、子どもたちの笑顔あふれる学校になるよう、保護者の皆様や地域の皆様と力を合わせていきたいと思います。本年もよろしくお願いいたします。

世代間交流もちつき大会を行いました！

12月5日(金)に、「世代間交流もちつき大会」を開催しました。前日夜から明け方にかけては少雨がありましたが、当日朝は曇り空となり、その後は多くの皆様のご参加と活力により、雲も次第に晴れ、途中からは青空のもと賑やかに行うことができました。

当日は、児童、職員も併せて64名の参加でした。今年はお米の出来もよく、収穫したお米から45Kgをつきました。お餅をつくにあたり、大量のお湯を沸かす作業や、米を蒸す工程、もちつき、ついたお餅を切って丸める作業など、様々な場面で多くの方にご協力いただきました。お餅の温かさとともに、地域の皆様の温かさに感激しました。

子どもたちは、地域の方々に教えていただきながら、杵を使ってもちをついたり、足踏み式でもちをついたり、もちを丸めたりと、貴重な体験をすることができました。最後にはつきたてのきな粉餅やおろし餅を地域の皆様にお配りしながらご挨拶をさせていただきました。もちを味わいながら、地域の皆様と和やかに交流する素敵なものとなりました。

老人会の皆様をはじめ、地域の皆様、そして保護者の皆様には、多大なるご支援とご協力をいただき、本当にありがとうございました。心よりお礼申し上げます。



米作り学習の集大成！しめ縄作り！

今年度取り組んできた米作り学習の最後の活動として、収穫した稻わらを使って「しめ縄作り」を行いました。子どもたちは、これまで育ててきた稻が、食べ物だけでなく日本の伝統文化にもつながっていることを学びながら、一つ一つ丁寧にしめ縄をつきました。

「力を入れるのが難しかった」「だんだん形になってうれしかった」などの声が聞かれ、米作りを通して、自然の恵みへの感謝や昔から受け継がれてきた文化の大切さを実感する学びとなりました。



地域のG.T.ご指導のもと、子どもたちが地域の方に送った絵手紙
年賀状の一部です。

日	曜	1月行事予定
1	木	
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	
7	水	鬼火焚き
8	木	大掃除① 始業式② 安全点検
9	金	4校時授業 給食開始 補充① いじめアンケート・教育相談週間(～15日)
10	土	
11	日	
12	月	成人の日
13	火	発育測定5・6年 委員会活動⑤ 毛利SC来校9:00～12:30
14	水	発育測定3・4年
15	木	
16	金	発育測定1年 地震避難訓練②
17	土	
18	日	
19	月	なわとび週間(～30日) 紙芝居(朝活)
20	火	登校指導
21	水	てんとう虫号来校10:20
22	木	
23	金	ありがとう給食会⑤
24	土	
25	日	
26	月	クラブ活動⑥
27	火	
28	水	
29	木	
30	金	ALT⑤ 岩切SC来校8:30～12:30
31	土	

《2月の主な行事予定》

2月 7日(土) 熊っ子まつり

18日(水) 獅子舞練習

25日(水) 施肥活動

※行事は予定なので変更となる場合があります。